

Charla con Agipase sobre la Ley de Divorcio, el jueves a las 19.00

Escrito por Administrator

Miércoles, 02 de Diciembre de 2009 08:57 - Actualizado Jueves, 17 de Diciembre de 2009 13:42

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el martes 1 de Diciembre de 2009.

FORO CIUDADANO

[Charla con Agipase sobre la Ley de Divorcio, el jueves a las 19.00](#)

01.12.09

El local social del Foro Ciudadano, en el número 2, 1º izquierda, de la calle Francisco de Gainza, acoge el jueves, a las siete de la tarde, una charla-coloquio con Julia Rodríguez Bárcena, psicóloga que trabaja en Agipase, la Agrupación Guipuzcoana de Padres y Madres Separados. Además de información sobre la entidad y sobre la Ley de Divorcio, la ponente hablará sobre los puntos de encuentro familiar. El cierre de algunos de éstos en Donostia e Irun ha puesto este asunto de actualidad y el Foro Ciudadano ha organizado esta charla para profundizar sobre el asunto.